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내 용

■베니스 비엔날레 한국관 운영 관련 주요업무 내용 및 일정

1.미술전 예산은 약 8억정도 들었음. 건축전은 미술전에 비해 많이 들지 않음.

2.운송 - 운송업체 선정 중요함

- 운송업체 선정시 입찰이 좋다고 생각/아트앤 업체 운송 경험 있음

- 항공운송은 거의 없었음(거의 배로 운송)

- 배로 운송시 3월초에는 붙여야함.

3.예산 입출금시 세금처리 중요(건강보험료,세금계산서,인건비처리)

4.신용카드 발급 - 신용에 따라 한도 정해짐/별도로 체크카드 발급하는 것이 좋음

- 카드는 여러개 발급 가능

5.제작비 - 대부분 체크카드 사용/프린트 임대 할 때에도 세금계산서 발급해야 함.

6.인건비 - 대표자 사례비는 따로 나가지는 않지만 대신 베니스에서 나가는 경우가 있고 가이

드라인이 있음(약 3천만원)

- 2014년 건축전에서는 많은 작가들이 투입 되었음

7.도록 - 아키라이프(도록만든 업체)/ISBN/

- 도록 예산 비용은 3천~5천만원 예상

- “공간지” 선정시 국내·외 사정을 고려해볼 필요 있음. 해외에서 만들어도 크게 상관

없음.

8.예산 - 총 3억8천만원 + 2천만원 집행 예정(전체 4억)

- 위에 예산은 아르코에서 발생하는 비용하고는 상관없음

- 한국관 보수,안내요원은 아르코 측에서 지원함

9.아르코 홍보팀에서 비엔날레 관련하여 조선일보와 접촉예정

10.비엔날레는 5개의 상이 주어지기 때문에 노려볼만 함(황금사자상,은사자상,특별상3개)

11.심사위원은 5월에 공개 될 예정.

12.국내에서는 아라베나와 유일하게 연결관계가 있는 사람은 이용우 관장님이 있음.

13.아르코측에서 아라베나와 메일을 보내 보았지만 아직 답신이 없음

14.2014년 전시에서 총감독과 직접 연결 되는 것은 처음이였음(램콜하스,조민석건축가)

15.5월초 전시 이미지 중요 - 절차로는 도록에 있는 이미지 3개를 선정 후 그 중에 재단에서

1개 선정

16.5월 26일,27일 전시 중요(프리뷰 기간)

- 개막 파티 약 1천만 소요 예상

- 장소 선정 중요(아르세날레,작년 칠레에서 함)

- 이전 건축전에 한국 디제이 초청함

- 입장하기 위해 줄 섰을 만큼 홍보효과 컸음

- 개막식은 오후 2시,3시가 좋음(사람들이 붐비는 시간)



- 디너는 저녁 8시가 좋음

- 날짜, 시간을 정해서 재단에 통보하고 주변국가에 알려줘야함.(전략적 정해야 함)

- 프리뷰 기간 초청장 100장으로 한정됨(메일로 바코드 찍힌 PDF로 감)

17.내년 1월 말까지는 전시 전체적인 틀이 나와야 함.

18.재단 규정이 강화 되었기 때문에 시간 엄수

19.심사위워 방문은 5월 24일~25일에 방문 예정인데 23일에도 방문할 가능성 있음

(24일~25일 이전까지는 전시 완료가 되었으면 함)

20.기자회견 해야 함 - 조민석 건축가는 가기 직전에 함.

21.베니스에서 노트북 지원이 가능하지만 문제가 생길 수 있으니 챙기고 가는게 좋음.

22.건축가협회와 아르코에서 협의하여(행사관련) 약 10명의 건축가를 개막식에 참여 시킬 예

정

23.삼성 - 디지털 기기 지원 예상

- 지난번 전시에서는 100인치 TV 약 10대와 패드 지원이 있었음

- 디지털 기기 홍보도 되기 때문에 지원 관련해서 크게 걱정 안해도 됨.

24.제일모직 - 테이블과 기념품(가방) 지원이 있었음

- 기념품(가방)이 홍보효과가 컸음(색상선택)

25.임기현 대리 베니스 출장 예정(11월 28일 복귀 예정)

26.김은정씨와 일하면 비용이 상당부분 절약되고 도움이 많이 됨

■추후계획 관련 회의

1.스튜디오는 방학 전까지는 오즈건축에서 작업/방학 후에는 시립대학교 스튜디오 이용

2.미팅 - 11월 26일 오후 7시

- 12월 3일 오후 7시

- 12월 11일 오후 7시

- 12월 17일 오후 7시(김성홍 교수님 출장 상해로 예정)

3.크리스마스 이후로는 작업 강도가 클 것으로 예상

4.팀 구성 - 어떤 조직을 만들어야 하는지?

5.용적률을 통해서 얻는 것은 무엇이고 용적률 게임이 추구하는 가치는 무엇인가?

6.전시내용에 건축가가 없는 건축 고려


